
学校だより 令和７年４月３０日

校訓 かしこく ただしく たくましく

全児童９名で「小湊号」元気に出航！！

小湊小校長 池野 吉寿 ４月７日（月）は好天に恵まれ，３名の新１年

生を迎えて２年ぶりの入学式が盛大に行われまし

令和７年度がスタートして，間もなく１か月が た。歓迎の歌を歌った在校生の方が新１年生より

過ぎようとしています。 緊張していたように感じました。

４月７日には，３名の新１年生を迎え，２年ぶ 在校生，教職員，地域全員で

りの入学式が，来賓，保護者，地域の方々も参列 新１年生を心より歓迎します。

し，盛大に行われました。３名の新１年生は，名 小湊で，様々な体験や学びを

前を呼ばれるとしっかり返事をし，振り返って礼 通して共に成長していきましょう。どうぞよろし

をしたり，落ち着いて話を聞いたりすることがで くお願いいたします。

きました。今後の成長がとても楽しみです。これ 入

から，みんなで楽しくにぎやかに学校生活を送っ 学

てほしいと思っています。地域の皆さまにおかれ 式

ましても，元気に登校する子どもたちを温かく見 後

守っていただけるとありがたいです。 の

本校は，昨年度から特認校になりました。令和 集

６年度の特認校生は残念ながら０でした。今年度 合

は，３名が特認校制度を利用して小湊小に通って 写

くれています。 真

４月７日現在，３学級を維持できていますが，

令和８年度は，１年生と３年生が０になる可能性

があり，そうなった場合，２・４年の変則複式，

５・６年の複式の２学級になる可能性が出てきま

す。令和８年度も現状の３学級を何とか維持した 職 名 氏 名

いという思いもあり，２２日（火）に，小湊福祉 校 長 池 野 吉 寿

館で「児童確保推進委員会」を開催しました。 教 頭 村 田 ひろみ

なかなか簡単に解決できる問題ではないことは １ 年 担 任 河原橋 優 哉

承知しています。昨年は，保護者がポスターを作 ３・４年 担任 池之上 信 秋

成して各所に掲示したり，ラジオ等を活用したり ５・６年 担任 川 田 和歌菜

してアピールしました。また，地域の方々には， 養 護 助 教 諭 川 元 せいる

各地域行事等で，町内会長さんをはじめ，多くの 事 務 職 員 村 上 純 平

方々に外部の行事等でも紹介していただいたこと 特別支援教育支援員 川 内 静 香

に感謝申し上げます。今後とも，歴史のある小湊 校 務 員 作 島 秀 和

小学校の維持に向け，御理解と御協力をお願いい 理 科 支 援 員 久 野 博 幸

たします。 巡 回 司 書 高 岸 美智代

令和８年度の児童数（予定） 学 学 校 医 清 保 博
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【令和７年度のＰＴＡ組織体制】

駐在さん

と市の担当者 ・ＰＴＡ会 長 城山 翔平

の方においで頂き，１４日（月）の３校時に交通 ・ 〃 副 会 長 向島 健作

安全教室を実施しました。１年生は正しい横断歩 ・ 〃 村田 ひろみ（教頭）

道の渡り方を，３年生以上は，横断歩道の渡り方 ・ 〃 会 計 村上 純平

と正しい自転車の乗り方について学びました。 ・ 〃 専門部長 山城 歩

歩行者用信号を見ながら，待つ立ち位置，手を ・ 〃 家庭教育学級長 向島 里美

上げて横断歩道の真ん中までは右側を見ながら， ・ 〃 顧問代表 池野 吉寿（校長）

真ん中からは左側を見ながら横断することを意識

することの大切さを知りました。自転車では，点 ・子ども会育成会会 長 山城 正堯

技をとおして学ぶことができました。浜松市では ・子ども会育成会会 計 山城 歩

自転車の列に車が突っ込んで一人が亡くなる痛ま

しい事故も起きています。自分の身は自分で守る

意識を持ち，ルールを守って安全に乗りましょう。

・ １日（木） クラブ活動

・ ２日（金） 春の一日遠足

（１年生を迎える会）

・ ７日（水） 児童集会

（島口オリエンテーション）

・ ９日（金） スケッチ大会

【横断歩道での様子】 【自転車の乗り方の様子】 ・１０日（土） 土曜授業 学力向上タイム

引き渡し訓練（３校時）

・１１日（日） 舟こぎフェスティバル

・１３日（火） 奄美看護専門学校

読み聞かせスタート

１６日（水）の家庭訪問ありがとうございまし ・１４日（水） 新体力テスト

た。１日開催のため，調整がうまくいかなかった ・１６日（金） 不審者対応訓練

ところもあり，御迷惑をおかけいたしました。 ・１８日（日） ＰＴＡ奉仕作業（プール）

担任との顔合わせ，家庭での子供たちの様子を ・１９日（月） ジョイントプラン(大川中)

聞くなど，短時間ではありましたが，充実した時 ・２０日（火） 委員会活動

間だったと聞いています。今後とも，学校と家庭 ・２１日（水） 土砂災害出前講座

と連携を図りながら，子供たちの成長に向けて力 ・３０日（金） プール開き

を合わせていきたいと思います。ありがとうござ

いました。 ※ 「さくらキッチン」様から，新年度の学習用

具を子供たち全員分いただきました。ありがと

うございました。

※ １９日（土）はＰＴＡ歓迎会を開催していた

２８日（月）は，授業参観，学級ＰＴＡ，ＰＴ だき，ありがとうございました。

Ａ総会と慌ただしい日程の中，御出席いただき， ※ 今後の行事予定について，年間計画を配布し

ありがとうございました。子供たちの学校での様 ましたが，諸事情で変更する場合もあります。

子はいかがでしたか。令和７年度のＰＴＡ体制が 特に保護者が関係する行事については，変更が

決定しました。人数が少ない中でのでの活動とな 決定し次第，メール等でお知らせいたします。

りますが，皆さんで協力したり分担したりしなが

ら，無理なく活動を進めていけたらと思っていま ○ ２５０万歩の旅は，４月末現在，

す。分からないところは，お互いで確認しながら 広島県尾道市を過ぎ，岡山県倉敷

御協力ください。よろしくお願いいたします。 市を目指して歩いています。


